

中 守破離



令和5年5月11日(木) 第5号

学級旗紹介

3年1組

3年1組の学級目標は「我武者羅～愛は金棒～」です。この「我武者羅」には1つのことに全力で取り組むという意味が込められています。サブタイトルの「愛は金棒」は、鬼が金棒を持つと強くなるように、私たちも愛を持てば最強になるという意味が込められています。なので学級旗には愛を表すハートと金棒が描かれています。力強いデザインのように一步一步力強く前に進んで愛のあふれるクラスを作っていきます。



3年2組

この学級旗には「High Cheeseーチーズのように何事にもねばり強く、学力や個性など様々な能力を伸ばしていこう」という意味が込められています。だから、チーズがよく伸びている様子を表せるように工夫しました。ピザを題材に選んだ理由は、サブタイトルが「1人1人がonly one」なので、ピザの具にはたくさんの種類があるように、1つ1つ、1人1人が大切なんだ、ということ表現するためです。

2年1組

「新時代」と言ったらウタですが、ウタの性格は「心優しくて想像力が豊か!」です。そんな人が増えて2年1組がそんなクラスになるといいなという思いが込められています。また、「自分次第」という言葉には自分から積極的に行動するという意味が込められています。この学級旗には、この2つの思いが込められています。この旗の下に行動していこうと思います。



2年2組

私たちの学級目標は「個性流星群～革命を起こすものたち～」です。これは、流星群のように体育大会・仁音祭など色々な場面で個性が輝くようにという意味を込めた学級目標です。学級旗の背景の流星群の色は、人と同じで、1人1人の個性が輝いている様子を表しています。この1年間、私たち1人1人の個性を大切にしていきたいと思っています。



1年1組

1年1組の学級旗は「福」をモチーフに作成しました。「福」といえばだるま。だるまをメインに学級旗に「福・ご縁」を感じられるようにしたいと思いました。だるまの目の片方が書かれていないのは、まず左目を入れ、願い事や目標がかなったら右目を入れるというように目標達成の祈願に使われているからです。これからたくさんの願い事や目標が達成できるようにという願いが込められています。



1年2組

この学級旗には、失敗を恐れず何事にもひたむきに取り組む姿がずっと続いていくようにという思いを込めました。その中でも特に着目してもらいたいのが水平線に浮かぶ朝日です。私たち1年生は、国語の授業で「朝」という言葉は、明るい希望に満ちたイメージを持っていることを学びました。その「朝」を学級旗に用いればこれからも頑張りを続けて行くことを表現できると思いこのデザインにしました。



保護者の皆様へ

すでにご案内しているように、5月13日（土）に今年度の体育大会を行います。8:40入場行進開始予定です。多くの皆様の参観をお待ちしております。なお、以下のことについてご確認ください。

- ① 天候等で開催の可否が微妙な場合、朝6時30分の段階で判断し学校メールでお知らせします。
- ② 保護者用の駐車場はございませんので車でのご来校はご遠慮ください。
- ③ 大会は午前中で終了ですが、午後から片付け等を行いますので生徒の昼食の準備をお願いします。
- ④ 保護者席にはテントがございません。日よけ等のご準備をお願いします。